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A N F RAGE 

der Abgeordneten GRABHER-Meyer, DR.OFNER 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend unbeschränkter Bahnübergang bei SchlinsjVorarlberg 

Der schreckliche Unfall mit vier Toten, der sich am 21. Juni d.J. 

beim unbeschrankten Bahnübergang im Bereich der Haltestelle Schlins 

ereignet hat, sollte zum Anlaß genommen werden, diese ausgesprochene 

Gefahrenstelle endlich zu beseitigen. Derzeit besteht dort eine 

'einzige Ampel, deren Blinkzeichen für den von der Bundesstraße 

auf die Schlinser Straße umgeleiteten Durchz?gsverkehr eine völlig 

unzureichende Warnung'sind. Die Notwendigkeit einer Schrankenan

lage wird zusätzlich auch noch durch die Tatsache unterstrichen, . 

daß der Schlinser Bahnübergang in der Vergangenheit bereits zu 

wiederholten Malen Schauplatz schwerer Unfälle war. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bun

desminister für Verkehr die 

Anfrage: 

Bis wann wird beim Schlinser Bahnübergang eine Schrankenanlage 

errichtet werden ? 
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